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ATA N° 01/2021 - CIR – Ao décimo nono dia do mês de Janeiro de dois mil e vinte um, às 

oito horas e trinta minutos, em épocas de epidemia da COVID-19, reuniram-se 

ordinariamente, os membros da Comissão Intergestores Regional Alto Vale do Rio do 

Peixe, conforme a lista de presença, para a realização de reunião presencial nas 

dependências do Auditório da Agência Regional de Saúde de Videira. Às 09:00 horas, os 

Secretários dos municípios presentes se reuniram na parte externa da Regional de Saúde e 

permaneceram até a chegada das primeiras doses da Vacina (SINOVAC) contra COVID-

19. A Comissão presente acompanhou o recebimento dos insumos, juntamente com a 

representante da ARS e Responsável pela Sala de Frios Regional, Sra. Mônica Vanz. Foi 

observado o seu armazenamento e a organização para que seja feita mais tarde a 

distribuição dos insumos aos municípios. Após este Ato, a representante da Regional de 

Saúde, Sra. Mônica Vanz dá as boas vindas a todos, e inicia a reunião. 1 - No primeiro 

momento ela explica o funcionamento da ARS de Videira, seus objetivos principais e sua 

estrutura, em seguida solicita a todos os presentes que fizessem uma breve apresentação, 

expondo seus nomes, municípios e cargos que ocupam, foi visto que grande parte destes 

estão iniciando os seus trabalhos frente à Pasta. 2 - Sra. Mônica, no momento responsável 

pelos trabalhos desta CIR, conduz a reunião e solicita da Senhora Ivanice Peccin, secretária 

de saúde do município de Videira e que era coordenadora até fim do ano anterior, 

esclarecimentos sobre o estatuto e a necessidade de realização de eleição para os novos 

representantes. Sra. Ivanice confirma a necessidade do processo de escolha de nova 

coordenação e conta como andam os trabalhos da comissão, explica o funcionamento desta 

destacando o trabalho em equipe e sua importância perante os municípios. Sr. Edson 

Medeiros, Secretário de Saúde de Fraiburgo auxilia na explicação sobre a necessidade 

desta eleição, faz uma explanação do regimento interno do colegiado e explica da melhor 

forma cada detalhe. Visto a legalidade em realizar o processo eleitoral neste momento e de 

comum acordo com todos os secretários, Sra. Mônica solicita que se manifestem os 

presentes interessados a concorrer à coordenação. Diante dos nomes colocados à 

disposição, após haver muita discussão e em comum acordo sobre a eleição realizada; a 

CIR Alto Vale do Rio do Peixe, delibera e resolve aprovar os novos representantes, 



conforme disposição: I - COORDENADOR: ELTON GANDIN (SMS SANTA CECÍLIA); 

II - VICE-COORDENADOR: ROBERTO MARTON (SMS CAÇADOR); III – 1º 

SECRETÁRIO: IVANICE ANGELA PECCIN (SMS VIDEIRA); IV – 2º SECRETÁRIO: 

EDSON LUIZ MEDEIROS (SMS FRAIBURGO); V – TESOUREIRO: FRANCISCO 

OLAVO RIBAS (SMS MATOS COSTA). Sra. Mônica observa a manifestação favorável e 

a aprovação de todos em relação ao  assunto, agradece a oportunidade de fazer parte desta 

equipe e deseja sucesso a todos os presentes nesta jornada. Enfim, solicita que  a condução 

da reunião seja feita pelo novo coordenador eleito Sr. Elton Gandin. 3 - Em seguida foi 

feita a Leitura e Aprovação da Ata Anterior (ATA N° 14/2020/CIR), esta Ata foi aprovada 

após não haver considerações a serem feitas.  4 - Outro item de pauta é sobre os serviços 

de Ortopedia (regulação de Joaçaba), falta de acesso aos serviços de Proctologia e 

Cirurgias Pediátricas em Lages e a falta de serviços de referência para retinopatias e outras 

distrofias de oftalmologia. Sr. Elton relata a necessidade de buscar soluções para estes 

casos, apoiados por todos e visto a necessidade de ampliar e criar novos acessos para estas 

especialidades e para outras tantas importantes, foi sugerido que novamente seja 

encaminhado um convite para o responsável pela Macro Região de Saúde do Meio Oeste e 

Serra, Sr. Luiz de Ávila e também para os responsáveis pelo Hospital Maicé, para se 

fazerem presentes na próxima reunião CIR de forma que o assunto referente ao acesso seja 

abordado, discutido e criadas soluções. Também foi visto a importância de criar uma 

comitiva para discutir o assunto com o próprio Secretário de Estado de Saúde, Sr. André 

Motta Ribeiro e com o responsável pela Regulação do Estado, Sr. Ramon Tartari. 4 - 

Seguindo a Pauta, ficou definido o calendário das próximas reuniões CIR, conforme 

anteriormente realizadas, estas deverão acontecer nas Primeiras Terças-Feiras de cada Mês. 

5 - Sra. Jocivânia, apoiadora COSEMS, em seu momento fala sobre a atualização dos 

contatos dos secretários (email e telefones) e da importância destes para receber 

informações relevantes sobre o processo de trabalho. Em relação aos Instrumentos de 

Gestão (DIGISUS), cita os municípios com pendências e se coloca a disposição para 

auxiliá-los no que for necessário. Também solicita atenção aos prazos de adesão ao 

Programa Saúde na Escola e convida todos os secretários a participarem de um 

acolhimento realizado pelo COSEMS que será realizada de forma remota conforme 

convite a ser enviado. 6 - Em relação ao próximo assunto em pauta,  a Sra. Mônica Vanz, 

cita todo o sistema de imunização do SUS, sua importância e relevância no cenário 

mundial e sobre às vacinas contra COVID que chegaram, destaca o momento de 



recebimento destas e da presença dos Secretários no ato, destacou que a nossa região foi 

uma das primeiras a receberem no Estado e esclarece dúvidas sobre a Nota Técnica que 

orienta a aplicação conforme grupos prioritários, organização do sistema e fluxograma, 

bem como a grande importância do registro das doses realizadas no prontuário do paciente. 

Encerradas as discussões às 12h00min, nada mais havendo a tratar, o Sr. Elton Gandin 

agradeceu a presença de todos. Eu, Elton Gandin, Coordenador da CIR Alto Vale do Rio do 

Peixe, após a leitura e a aprovação da redação, assino esta Ata. 


